



BfD

BÜRGER FÜR DACHAU

Horst Ullmann
Stadtrat und
Integrationsbeauftragter
Gröbenriederstr. 54
85221 Dachau

Große Kreisstadt Dachau
z.H. Herrn Oberbürgermeister Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Str. 2-6

85221 Dachau

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hartmann,

Die BfD-Fraktion stellt folgenden Antrag das Postschulgelände betreffend:

- Beleuchtung
- Bouleplatz

Seitens der Bevölkerung wurde ich angesprochen eine für das Gebiet angepasste Beleuchtung zu beantragen, damit es auch in der dunkleren Jahreszeit entsprechend genutzt werden kann. Die Bürger hätten gerne eine Beleuchtung die beim Spaziergehen zur Orientierung auf den Wegen dient. Ein positiver Nebeneffekt der Beleuchtung ist der zusätzliche Schutz der Spaziergänger.

Die Nutzer des Bouleplatzes machten mich auf vor Ort auf die Problematik des Spielfeldes aufmerksam. Die Spieler, die die Anlage wöchentlich zweimal nutzen, stellten fest, dass die obere Sandschicht aufgrund der Neigung des Geländes von West nach Ost um ca. 3° der schiefen Ebene folgend sich nach einer gewissen Spieldauer einseitig ablagert. Folgende Abhilfemaßnahmen sind denkbar:

- der Bauhof wird beauftragt in regelmäßigen Abständen die Oberfläche des Spielfeldes regelkonform wiederherzustellen.
- die Neigung des Spielfeldes zu korrigieren.
- Aufstellung einer absperrbaren Aufbewahrungsmöglichkeit für Gerätschaften um das Spielfeld selbst pflegen zu können.

Kostenschätzung den Vorschlägen entsprechend je nach Aufwand.

Horst Ullmann
Stadtrat und Fraktionsvorsitzender BfD